



Champion, le 14 mars 2023

Communiqué de presse : Nos étudiants étudient la pédagogie à travers l'art

Ce vendredi 17 mars à 13h30, 17h et 20h, dans la salle polyvalente du Département pédagogique à Champion de l'Hénallux (entrée rue Nouri Cortil), les étudiants de bac 2 de la section préscolaire présentent le spectacle "Abracadabra sculpture réveille-toi", qui plonge le public dans l'atmosphère du parc du château de Petit-Leez. Par le mouvement, les sons, des costumes, on ressent l'expérience des visites sur place, et l'objectif est de donner envie aux spectateurs d'y aller ou d'y retourner.

Le projet "OSE !" a été mis en place par le Département pédagogique de Champion, il a pour but de développer les compétences créatives et la capacité à se mobiliser des étudiants.

Par équipes, les étudiants s'emparent d'une œuvre artistique (picturale, monumentale, architecturale, ...) de la Ville de Namur. Ils la mettent en évidence et lui donnent vie en la réinterprétant artistiquement, par le biais des arts plastiques, de la musique, de l'expression dramatique ou encore de la poésie. Ce projet, en lien avec le PECA instauré par le Pacte d'Excellence, est également cohérent avec la ligne de conduite de cette section préscolaire: soutenir l'accueil des enfants issus de milieux précarisés en valorisant la richesse et la beauté de leur milieu de vie proche.

Grâce à "OSE !", les étudiants développent leur capacité à prendre des initiatives pour résoudre des problèmes, ils apprennent à planifier et à gérer le temps et les ressources et ils mettent en avant leur créativité.

Cette année, nos étudiants ont travaillé avec le Centre d'art contemporain Exit 11, qui est situé dans l'enceinte du château de Petit-Leez, à Grand-Leez. L'aboutissement de ce travail se décline en deux parties :

1. La conception d'une sortie animée à vivre dans le parc du château (qui aura lieu le 15 mars de 9h15 à 11h45, dans le parc du château de Petit-Leez à Grand-Leez - Rue de Petit-Leez 129, 5031 Gembloux. Une sortie entre nature, culture, sculptures, histoires et mouvement. Un domaine fabuleux à découvrir avec émerveillement ! Venez (re)visiter ce terrain de jeux incroyable, avec notre vision imaginaire, sonore, dansante de l'endroit et des rencontres que l'on peut y faire...
Les familles et enseignants pourront, à partir du mois de mai, visiter le parc du château ouvert gratuitement du jeudi au dimanche de 14h à 18h, en empruntant le sac "Abracadabra sculpture réveille-toi" qui sera disponible à l'accueil du centre d'art contemporaine Exit 11.
2. La création du spectacle qui fait revivre l'ambiance du parc, de ses sculptures et de sa nature.

Votre contact presse : Catherine Debu – catherine.debu@henallux.be – 0496 60 40 56
(attention ne pas publier ce numéro)